

RINGKASAN

Pelaksanaan Kegiatan Festival Makanan Khas Jawa Timur 2022 di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur. Diah Ayunin Tias, F31200829, 2022, 32 Halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Cholimatus Zuhro, S.Pd., M.Li, (Dosen Pembimbing), Feri Ferdianto, S.Sn (Pembimbing Lapang).

Politeknik Negeri Jember adalah perguruan tinggi negeri yang memiliki eksistensi pendidikan vokasional dalam pembelajaran yang bertujuan sebagai penunjang pendidikan karakter dan pengembangan keahlian dibidang terapan bagi mahasiswa. Menurut Toyipur (2020) sistem pembelajaran di Politeknik mayoritas menggunakan sistem *blended learning* (campuran) tatap muka, praktik kerja dan *online* dengan komposisi pembelajaran; 40% teori dan 60% praktik dengan mekanisme keterkaitan dan kecocokan (*link and match*) industri. Kegiatan praktikum lebih dominan dibandingkan teori dapat membantu mahasiswa dalam pencapaian kompetensi. Politeknik Negeri Jember memiliki delapan jurusan yaitu, Produksi Pertanian, Teknologi Pertanian, Peternakan, Manajemen Agribisnis, Teknologi Informasi, Kesehatan, Teknik, dan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata.

Penulis telah menuntaskan masa Magang di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur selama 4 bulan mulai dari 1 September 2022 sampai dengan 5 Januari 2023. Selama melaksanakan kegiatan Magang di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur, penulis telah mengerjakan berbagai aktivitas dan tugas yang telah diberikan oleh pembimbing lapang. Di bidang PSD Parekraf, penulis ditempatkan di bagian Pengembangan Sumber daya Ekonomi kreatif, menginput data terkait Verifikasi jenis usaha milik client seperti Hotel, Rumah Makan dan juga Bar, Merekap data Ekonomi kreatif setiap kategorinya antara lain, bidang fashion, Radio& Televisi, Fotografi dan Desain.

Selain itu Penulis juga diberi tugas untuk menginput berkas berkas persiapan event Festival Makanan Khas Jawa Timur seperti Katalog, Video Profil setiap Kabupaten/Kota di Jawa Timur. Selama melaksanakan Magang penulis telah mendapatkan banyak pengalaman, meningkatkan kemampuan, menambah banyak

pengetahuan, dan juga menghadapi banyak rintangan baru. Diantaranya adalah Mengetahui teknis Persiapan hingga Pelaksanaan di salah satu event bergengsi kancan Provinsi yaitu Festival Makanan Khas Provinsi Jawa Timur 2022. Hal tersebut merupakan kegiatan yang memiliki banyak tantangan yang menarik dan menyenangkan. Rintangan yang dihadapi penulis juga sangat beragam. Namun penulis dapat menyelesaikan tugas tersebut serta menghadapi semua rintangan dengan baik dan mendapat banyak pelajaran baru.